

# PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P.  
Bürgermeister  
Birger Strutz  
Neu-Anspach, 29.04.2024

## **Keine Waldschwimmbadsaison 2024**

Bedingt durch die anhaltend schlechte Witterung, dem daraus resultierenden Bauverzug sowie Unstimmigkeiten zwischen Architekt und ausführender Metallbaufirma, eröffnet unser Schwimmbad in diesem Jahr nicht.

Die Verwaltung hat dies entschieden, da auch bei einer Leistungsübergabe der Bauleitung an einen bauleitenden Architekten, die geplante Öffnung des Bades zum 01. Juli nicht zielführend sein würde.

Um den Verzug aufzuholen, müssten zu viele Arbeiten parallel unter Zeitdruck ausgeführt werden, was sich auf die Ausführungsqualität niederschlagen würde.

Daher wird das Edelstahlbecken im Jahr 2024 fertiggestellt, alle Abnahmen und Prüfungen (TÜV und Gesundheitsamt) vollzogen und im April/Mai 2025 mit einem Einweihungsfest mängelfrei in den Saisonbetrieb 2025 gestartet.